

Instants

Si je pouvais vivre à nouveau ma vie,
Je m'efforcerais, pour commencer, de faire plus d'erreurs
Je n'essaierais pas d'être aussi parfait, je me détendrais
plus.

Je serais plus bête que je ne l'ai été,
Je prendrais beaucoup moins de choses au sérieux.
Je serais moins puritain.

Je prendrais davantage de risques, je ferais plus de voyages
je contemplerais plus de soleils couchants,
j'escaladerais plus de montagnes,
je nagerais dans plus de fleuves.

J'explorerais plus de lieux inconnus,
Je mangerais plus de glaces et moins de fèves,
j'aurais plus de problèmes réels et moins d'imaginaires.

Car j'ai été de ces gens installés
Qui veulent que chaque minute soit efficace.
J'ai connu, certes, des moments de bonheur

Mais si je pouvais revenir en arrière, je cultiverais davantage ces moments-là,
Parce que, peut-être ne le savez-vous pas, la vie n'est faite que d'instants.
Ne perdez donc pas celui qui est là, maintenant

J'ai été de ces gens qui ne vont nulle part sans un thermomètre,
Une bouilloire d'eau chaude, un parapluie et un parachute.
Si je pouvais recommencer ma vie, je voyagerais plus léger.

Si je recommençais ma vie, je marcherais pieds nus dès le début du printemps
Et j'irais nu pieds jusqu'à la fin de l'automne.

Je ferais plus de tours de manège,
Je regarderais plus souvent le soleil se coucher,
Je jouerais plus avec les enfants, si j'avais une nouvelle vie devant moi.

Mais voyez-vous, j'ai quatre-vingt-cinq ans et je meurs.

